



Órdenes encontradas: ¿Yasmín o Lenia?

TELÉFONO ROJO
**JOSÉ
UREÑA**


joseurena2001@yahoo.com.mx

Las huestes están inquietas.

Ya les entregaron los **acordeones** para la elección judicial del domingo próximo, pero las instrucciones verbales no corresponden con las escritas.

Por eso dirigentes sindicales, burócratas y militantes de Morena, PT y Verde acuden con sus superiores para aclarar su duda principal rumbo a la *nueva era democrática*:

-¿Por quién votar para presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación?

En Palacio Nacional, en Secretarías de Estado, en las altas oficinas de la Federación y aun en los palacios de gobierno de los estados les dan una instrucción:

-Por Yasmín Esquivel Mossa.

Con una larga acotación:

-Es la menos radical y por lo tanto menos peligrosa porque no está tan cargada de ideología ni de resentimientos sociales.

Además, dicen en las entidades, no es lépera ni tiene atrás toda la estructura radical morenista y del aparato electoral liderado por su hermano **Martí Batres Guadarrama**.

EXPRESIDENTE vs. PRESIDENTA

Pero luego reciben llamadas de Morena.

Aunque la cabeza formal sea la lopezobradorista **Luisa María Alcalde**, hay un hombre más afín y cercano al expresidente: **Andrés Manuel López Beltrán**, secretario de Organización.

-¿Por quién?

Él no duda:

-**Lenia Batres Guadarrama**.

Esa es precisamente la confusión, pues hay dos candidatas para ser cabeza del futuro Poder Judicial, pero no sinergia en quienes deben orientar una elección marcada así desde su concepción legislativa.

Y surge una duda:

¿Ya aparecieron las diferencias de fondo entre **Andrés Manuel López Obrador** con su elegida y sucesora **Claudia Sheinbaum**?

Porque aunque ambas candidatas -**Yasmín Esquivel** y **Lenia Batres**- sean ministras de **López Obrador**, la primera al menos pasó la criba de un Senado de la República conducido por **Ricardo Monreal**.

Pero **Lenia Batres Guadarrama** es la única ministra llegada por dedo directo del presidente en turno y con rechazo de juristas, oposición y aún sorpresa de senadores y diputados morenistas.

Ante esto, pregunto a varios dirigentes sindicales de la burocracia, ¿qué hacer?

Un líder resume todo:

-Esperar. Entre viernes y sábado sabremos quién gana, el ex o la actual.

LA MESA COJA EN GOBERNACIÓN

1.- En la mesa de negociaciones de Gobernación faltan muchos representantes.

Si los problemas se originan en los estados y los habitantes de la Ciudad de México son los principales afectados, ¿por qué no están los gobernadores ni **Clara Brugada**?

¿Acaso no es la mejor manera de descentralizar el conflicto y darle solución donde nace?

Ayer los centistas llamaron a más compinches -el lunes prevén la llegada de 10 mil activistas adicionales- para dañar más a la capital, mientras la triada **Rosa Icela Rodríguez-Mario Delgado-Martí Batres** buscan alternativas viables.

Los tres deben tener claridad: de poco servirá obligarlos a regresar con sus problemas a sus lugares si no hay un consenso nacional y luego ellos vuelven con más virulencia a reforzar el caos.

Y 2.- Es joven, apenas treintañero.

Quiso ser diputado federal por Morena y estaba en el segundo lugar de la lista por la circunscripción central del país.

Pero a principios de 2024 **Cuahtémoc Blanco** llevó a **Andrés Manuel López Obrador** a su casa del Fraccionamiento Tabachines y le pidió protección.

Para darle impunidad desplazó al candidato original y meses atrás lo llamaron, le dieron un título al vapor, de esos útiles hasta para ser fiscales al instante, y el domingo será elegido juez... en la Ciudad de México.

Garantizado.